

# World Clean up Day 2024

Pour cette deuxième participation du CLAE Montaudran à la Journée Mondiale du Nettoyage de la Terre, qui a eu lieu le 21 septembre de 10h00 à 12h00, nous avons collaboré avec les membres de l'ASCM (Association Sportive et Culturelle de Montaudran) pour ramasser les déchets laissés dans notre quartier.

En tout, une trentaine de personnes, dont 11 enfants, se sont portées volontaires pour cet événement. Grâce à leur engagement, nous avons réussi à collecter plus de 52 kg de déchets en seulement deux heures :

- 1,5 kg de mégots
- 19,5 kg de déchets non recyclables
- 17 kg de déchets recyclables (canettes de soda, papier, bouteilles en plastique)
- 14,5 kg de verre
- 

À la fin de la matinée, l'ASCM a offert un apéritif à tous les participants, et les enfants ont reçu un diplôme pour leur participation. Ce fut un moment convivial qui a permis de clore cette matinée exceptionnelle.

Voici quelques photos de cette journée mémorable :



Cette journée a été une belle opportunité pour sensibiliser les élèves de CM1 à la protection de l'environnement. Après avoir visionné un film sur le continent de plastique dans l'océan, ils ont participé à un débat enrichissant sur les actions que nous pouvons mener pour préserver notre environnement, sur la quantité de déchets produits par les familles, comment les réduire, etc.



Le **World Clean Up Day** marque le lancement de plusieurs projets au sein du CLAE :

- **Le potager** : Ce projet mettra en avant la gestion des déchets organiques avec l'instauration d'un composteur.
- **Le jeu Pokémon Go** : À travers ce jeu, les élèves discuteront de la protection de la faune, en particulier des insectes, et de l'impact des activités humaines sur la nature.
- **Deuxième vie pour les déchets plastiques** : Les enfants auront l'opportunité de transformer des bouteilles en plastique en fleurs, leur offrant ainsi une nouvelle vie créative.

Nous sommes impatients de vous présenter l'avancement de ces projets au fil du temps !